
 
 г. Казань 23 октября 2024 года.                                                           ОТЧЕТ 
                                                                    КОМИТЕТА  ВНЕШНЕЙ  ЭКОНОМИЧЕСКОЙ   ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

                                                                                            Объединенного центра делового сотрудничества «БРИКС», 
Справедливый мир. 

На Саммите Казань 2024 пришло 
понимание масштаба этого мероприятия:  
-  Саммит планетарного масштаба,  
-  цели и задачи планетарного масштаба.  

А было ли такое в истории планеты что 
бы люди садились за стол и решали, как будут 
жить? Не по итогам войн и потрясений, а 
просто исторический ход развития планеты. И 
ведь смогли же своей волей удержать МИР на 
планете.  
Нам всем нужен Справедливый мир.   
 
                

 
 
 
 
  
Указом РАИСА Республики ТАТАРСТАН Р.Н. Миниханова №709 от 16 
сентября 2024 года руководитель Комитета внешней экономической 
деятельности объединенного центра делового сотрудничества «БРИКС» ЕМЕЦ 
Анатолий Фёдорович введен в состав Республиканского комитета по 
подготовке и проведению мероприятий в рамках председательства Российской 
Федерации в объединении БРИКС в 2024 году. 

 
Подвели итоги работы команды ОЦДС БРИКС на Казанском Саммите БРИКС. 

Комитет ВЭД Объединённого центра делового сотрудничества БРИКС, являлся 
членом Организационного Комитета по проведению Саммита. В результате работы 
на его площадках определились планы на будущее, в том числе с участием научно-
производственного консорциума «Сибирский институт пространственного развития и 
модернизации экономики», одним из инициаторов создания которого является 
Промышленная Коалиция БРИКС.  В 2025 году с участием Института планируется 
проведение ряда мероприятий, связанных с созданием Международной сети 
предприятий по глубокой переработке ресурсов на территории России, в частности в 
Арктической зоне Красноярского края.  Это является крайне важным для социально-
экономического развития страны. 

 
Из заявленных членов Комитета ВЭД пропуск на мероприятия 
Саммита БРИКС получил только Анатолий Ф. Емец. 
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2.  Встречи разговоры, обмен мнениями. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
Большой интерес к Комитету ВЭД проявили члены 
официальных делегаций стран приглашенных на 
Саммит БРИКС. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                          3. Подписание меморандумов. 
 

 Компания «Days Foundation», Бангладеш.  
«Days Foundation», Мохамед Сайфул Ислам вошел в состав Комитет ВЭД как Представитель 
Комитета в Бангладеш. Представляет круги Бизнеса Бангладеш, ищет проекты БРИКС для 
приложения своих средств. 

 
Организован КЛУБ БРИКС Бангладеш. 
 
 

 
 
 
 

  Компания «АГРИКО» из ОАЭ.  
 Компания IJ Perfect solution & Traders (PVT)Limited Пакистан 

 
 
Представляют круги Бизнеса ОАЭ, Пакистан,  
- ищет проекты БРИКС для приложения своих средств. 
- очень интересуются программой АГРО-БРИКС +,  
- готовы на свои деньги проводить выставки Агро БРИКС в 
своих странах.  
 

 
 

 
 
 
                                                       КЛУБ БРИКС ОАЭ.                                                           КЛУБ БРИКС Пакистан. 
 
 

 
          КЛУБ БРИКС Бангладеш                                                         КЛУБ БРИКС Турция. 
 
 
 

 Экономическое объединение «ТС» президент Серж Эспуар Матомба. 
Камерун. 

 Африканская ассоциация по обучению, науки и формированию 
талантов. Улейж Иносен Кагбара. Того. 

 Компания «ЮниЛигал» президент Семега Анастасия Андреевна. 
 
 
Большой интерес проявлен к Гуманитарным программам. 
Особый интерес Премии БРИКС в области Киноискусства.  
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 Подписан Меморандум с Рабочим комитетом «Один пояс, один путь» Китайской 
ассоциации малых и средних предприятий. 

 
  Очень большой интерес к заключению контрактов на поставку Энергоносителей, инвестиционные проекты 
БРИКС и в России. 
Интересует создание инфраструктуры БРИКС. 
 
В прессе Китая вышла статья, посвященная сотрудничеству Комитета ВЭД с Рабочим комитетом «Один 
пояс, один путь» Китайской ассоциации малых и средних предприятий. 

 
 
 

 Подписан меморандум с компанией LDC TRADING. Греция. 
Компания имеет на своем балансе: 
- шесть сотен судов для перевозки жидких углеводородов, 
- триста сухогрузов для перевозки сыпучих грузов, в том числе и для перевозки зерновых.  

 
 
 

4. Интерьвью. 
 

 
 RT Ливан 
 Russia news 
 Радио Татарстан 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Финансы и Банковские дело 
Важно отметить: для эффективного функционирования объединения необходимо создать 
финансовую инфраструктуру, состоящую из современных технологичных финансовых институтов, 
работающих на передовых IT решениях. Данная инфраструктура должна быть способно 
интегрироваться в рамках объединения с возможностью расширения. 
Для стран неспособных обеспечить внедрение данной технологической инфраструктуры, 
необходимо создать эмиссионные центры, по выпуску денежных единиц, которые будут 
использованы в качестве единой расчетной единицы в рамках ВЭД объединения БРИКС и стран 
партнеров участников проекта. Прообраз данной единицы был представлен президентом России 
Владимиром Владимировичем Путиным на саммите БРИКС в Казани.    
Таким образом, на текущий момент ведётся работа по созданию альтернативной финансовой 
системы, для обеспечения ВЭД стран участников БРИКС и их партнеров. 


